

Asociación Gerontológica Costarricense, AGECO

<https://www.ageco.org/web/>

Desde la organización nos encontramos en constante comunicación con todas las personas participantes de nuestros programas (alrededor de 3000 personas mayores) vía medios electrónicos, compartiendo información que estamos generando en la institución, sea de medidas de higiene, envejecimiento activo, convivencia.

La estrategia ha sido básicamente de comunicación e incluye además redes sociales y la elaboración de materiales informativos.

Desde el Proceso de Incidencia y Vigilancia de Derechos estamos realizando un desplegable sobre el Derecho a la Autonomía de las personas mayores como un derecho que se mantiene aún en situaciones de emergencia y posicionando información sobre la diversidad de las personas mayores.

Al existir este contacto cercano con las personas participantes también se promueven estrategias de acompañamiento con las gestoras que anteriormente desarrollaban los programas de la institución en las diferentes sedes y la acogida de propuestas locales de información o capacitación (virtual) de acuerdo a las necesidades de las comunidades y los recursos institucionales.